
 
 

 

●町議会からの提案と対応状況（平成 29年 9月定例会） 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 飯田議員 

消費者契約被害防止ため、わかりや

すく、事例の入ったチラシを配布し

ていただきたい 

実施する 
町報 10月号の掲載に向けて準備し

ています。 
住民生活課 

2 池田議員 

道の駅の整備にあたっては、 

① 養父市の道の駅などを視察し

て、研究しては？ 

② 県をまたがる道の駅の連携を研

究しては？ 

③ 民間の力が必要では？ＰＦＩの

導入を検討すべきでは？ 

④白砂青松の整備が必要では？ 

⑤ワイン用ブドウの栽培やワイナ

リーの整備が必要では？ 

① ～⑤検討する。 

 

① 10月 20日に養父市ほか視察行

います。 

②～⑤検討中です。 

産業振興課 

3 池田議員 

ドリーム農場は他品目の栽培を検

討しては？ 

時機を見て町は手を引くべきで

は？ 

検討する 

他品目栽培については、検討等の助

言を行います。 

町の関わり方については、検討中で

す。 

産業振興課 

4 池田議員 
町職員の民間企業への派遣、あるい

はその逆を実施しては？ 
検討する 検討中です。 

総務課・産業振

興課 

5 斉尾議員 地域の活力創出や移住促進を 

インターンシップの拡充やふるさ

とワーキングホリデーなどを活用

するなどの体制整備を検討する 

検討中です。 産業振興課 



 
 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

6 斉尾議員 
県が配布しているチラシでは、混乱

を招く。混乱しないような周知を 
混乱しないようにする 

平成 29年 4月は制度変更があった

ため、創設状況が反映されてません

でした。 

北栄町でも耐震シェルターに補助

があることを周知します。 

地域整備課 

7 斉尾議員 
耐震改修と住宅リフォームの助成

の併用 

国・県の制度と整合性を図りなが

ら、早急に整備を図る 

10月 1日施行するよう改正済、改正

内容について商工会をとおして周

知を行ないます。 

住民生活課 

8 斉尾議員 原爆展の開催 

これまでの取組に加え、長崎市原爆

資料館から資料提供をうけて実施

する 

答弁のとおり進めていきます 総務課 

9 阪本議員 受動喫煙防止条例の制定は？ 検討する 

（条例提案は議会もあり） 

国で「受動喫煙防止」の法整備がさ

れておらず、都道府県でも条例を制

定しているのは２県にとどまって

いる。 

国、県の状況を見ながら検討した

い。 

健康推進課 

10 阪本議員 ＰＭ２．５の要望を実施すべき 実施する 
様々な機会を捉えて要望いたしま

す。(直近では、自民党要望) 
住民生活課 

11 油本議員 
旧運転免許試験場の跡地利用を検

討すべき 

いろいろな意見を参考に充分な検

討を行い住民合意形成を図ってい

く 

答弁のとおり進めます。 
企画財政課・観

光交流課 



 
 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

12 油本議員 
巨大迷路を来年度も実施してはど

うか？ 

老朽化で今年度限りとしていると

ころであるが、検討する。 

来年度の実施について調査・検討し

ます。 
観光交流課 

13 油本議員 
旧運転免許センター跡地活用にマ

ンガミュージアムを選択肢に 
選択肢の一つに加える 回答のとおり進めます。 観光交流課 

14 油本議員 
「ここぴあ」のような施設を設けて

は 
検討する場を設ける 検討中です。 産業振興課 

15 油本議員 出会いの広場への進入路を北へ 全体の計画の中で検討する 

出会いの広場駐車場を利用してす

いか・ながいも健康マラソン大会へ

参加する方やコナン通りを観光さ

れる観光客の利便性を図るため、駐

車場東側の一角のフェンスを撤去

し、歩行者が通行できるスペースを

作りました。 

車の進入路については、回答のとお

り進めます。 

産業振興課・観

光交流課・総務

課 

16 油本議員 
出会いの広場駐輪場の位置の変更

を 
検討する 

現状では、他に適当な位置がないた

め、全体計画の中で検討します。 
観光交流課 



 
 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

17 油本議員 チラシの配布を 9月末の町報配布時に全戸配布する 実施しました 総務課 

18 浜本議員 
北条支所の職員の顔が見えるよう

に 

なるべく全員の顔が見えるように

配置する 

窓口業務民間委託を理解した上で

さらに風通しの良い北条支所とな

るような配置に変更しました。 

総務課（北条支

所） 

19 浜本議員 
男女共同参画の周知はわかりやす

く 
わかりやすい言葉で周知する 答弁のとおりです。 企画財政課 

20 浜本議員 
男女共同参画フォーラムに男性が

参加しやすい工夫を 
実施体制を検討する 

フォーラムは、町補助金により北栄

町女性団体連絡協議会に主催して

いただいております。誰もが参加し

やすい事業とするため、来年度は男

性も参画した実行委員会の立ち上

げも検討さており、行政もともに参

画し検討してまいります。 

企画財政課 

21 長谷川議員 非核平和宣言の標柱の設置を 
見える活動として、設置について検

討する 
答弁のとおり進めていきます 総務課 

22 飯田議員 
竹パウダーの利用する人を求めて

はどうか 
検討する 検討中です。 産業振興課 



 
 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

23 阪本議員 
倉吉未来中心の負担金を払うのは

おかしい。県に申し入れをすべき。 
事あるごとに申し入れをする。 

未来中心管理運営負担金について

は、施設設置時（平成 9年 12月）

の覚書（県と倉吉市）に基づき県と

中部市町の負担割合が 1対 1となっ

ていますが、県において負担割合の

見直しについて検討されていると

ころです。 

引き続き、負担金の見直しについて

申し入れしてまいります。 

企画財政課 

24 飯田議員 
検診でがんが発見できたという事

例を町民に知らせるべき。 
検討する 

検診をとりまとめる時期に合わせ、

町報 3月号でお知らせする。 
健康推進課 

25 長谷川議員 
林道などの林業の環境整備を検討

すべき 
検討する 検討中です。 産業振興課 

26 飯田議員 
防災士が相互に研鑽をするような

場を設定すべき 
体制を整備する 答弁のとおり進めていきます 総務課 

27 前田議員 トラクターの利用促進あＰＲを 実施する 検討中です。 産業振興課 

28 津川議員 
伐採した樹木の処分費が少なくな

るような工夫を 
検討する そのように処理をいたします。 教育総務課 

 

 

 

 


